
 
 
M ü n d l i c h e   Anfrage  
der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale)  
zum Hauptausschuss am 22.10.2014  
_____________________________________________________ 
 
 
Bereits im Februar des Jahres stellte unsere Fraktion im Stadtrat eine Anfrage zum 
KulturTREFF Halle-Neustadt.  
 
Aus der Antwort war zu entnehmen, dass die Räumlichkeiten des KulturTREFF 
nicht mehr für private Feierlichkeiten vermietet werden, da es in der Vergangenheit 
immer wieder zu Sachbeschädigungen und Lärmbelästigung kam.  
 
Uns wurde bekannt, dass z.B. auch Vereine und Stiftungen trotz vorheriger 
persönlicher Nachfrage und Reservierung, eine Absage für Veranstaltungen erhalten 
haben.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Gründe sprechen für diese Absagen?  
 

2. Wer ist konkret für die Raumplanungen verantwortlich? 
 

3. Durch die Vermietung der Räumlichkeiten sind nach unserer Meinung 
Mieteinnahmen zu erzielen, die letztlich auch für den Haushalt der Stadt Halle 
(Saale) von Bedeutung sind. Warum wird das Potential dieser Einrichtung für 
diesen Zweck zu wenig genutzt?  

 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 
 


